
 

 

 

 

■第 39回附中祭が行われました。 

 今年も無事に文化部門と広場部門、体育部門の３部門を終えることができました。夏休みが始ま

る前から準備に励み、準備期間が始まるとともに猛烈な勢いで頑張ってきましたね。今年の準備期

間は天気に恵まれず、苦労した係やクラブが多いのではないかと思います。ですが、限られた時間

で附中祭を成功させる事ができたのは附中生、そして３年生としての自覚と責任があったからだと

思います。皆さんの頑張る姿、感動する姿、様々な面が見れて、多くの可能性を感じ、感動させて

もらいました。 

 さて、最後の附中祭を終えた今、皆さんはどのようなことを考えているでしょうか。附中祭の成

功に大満足の人、達成感に満ちている人、余韻に浸る人、中には悔いの残る人もいるかもしれませ

んね。ただ、この附中祭は他の学校にはない附属光中学校だけの伝統的な行事です。この行事を成

功させた皆さんのこの経験は、将来に必ずつながるものだと思います。人それぞれ抱く思いは違う

かもしれませんが、最高の経験として大切にしていってください。 

■附中祭を本当に成功させる 

校長先生も言われていた、附中祭の本当の成功とは何でしょうか・・・。  

 来週からはすぐに、習熟度テスト、保護者懇談会があります。３年生の皆さんは受験モードに切

り替えなければなりませんが、附中祭モードからすぐに切り替えるのはなかなか難しいかもしれま

せん。しかし、ここからの時間はあっという間に過ぎ去ります。まずは皆さんのレベルアップした

姿を日常の中で見せてください。附中祭大成功！！だけで終わってしまうのはとてももったいない

事です。本当の成功ということを皆さんも考えてみてくださいね！     

 附中祭を通して成長した皆さんの姿を学校生活はもちろん、受験に向かう姿勢、様々なところで

見られることを期待しています。 
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